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SumárioDemocracia é um regime polí�co em que os cidadãos 
no aspecto dos direitos polí�cos par�cipam 
igua lmente  — d i retamente  ou  at ravés  de 
representantes  e le i tos  — na proposta,  no 
desenvolvimento e na criação de leis, exercendo o 
poder da governação através do sufrágio universal.

Será que isso acontece em nosso país?

Caçadorense em evidência em entrevista ao Programa 
Alcir Bazzanela com Fabiana Gromnick, ela Miss Ultra 
Universe Santa Catarina 23/2024 juntamente com a 
empresária da moda Daniela Tombini.  

A beleza da mulher ...



Uma ação solidária que Jaqueline organizou em comemo-
ração ao seu aniversário de 32 anos, onde ela se dispôs a 
correr 32 km para comemorar e incen�var a comunidade a 
par�cipar dessa ação tão especial, que beneficiará muitas 
pessoas. Foram arrecadas em 14 dias mais de 500 unida-
des de pacotes de fraldas geriátricas adulto, em parceria 
também com farmácias e diversas pessoas que ajudaram 
nesta ação.

Uma Ação Solidária...

Nós do Hospital Maice agradecemos essa doação e para-
benizamos Jaqueline por esse gesto lindo, pois hoje nosso 
hospital dispões de 20 leitos de UTI’s, para atender Caça-
dor/Sc e Região, e essas fraldas irão ajudar a suprir a 
necessidades diárias dos nossos pacientes, auxiliando 
assim os pacientes e as famílias que precisam.

Neste registro...

“É muito gra�ficante para mim poder desenvolver uma 
ação como essa, no início não imaginava que iria conseguir 
arrecadar tantas fraldas assim, por isso eu es�pulei uma 
meta de 300 fraldas, e quase a�ngimos o dobro do espera-
do. Essa inicia�va me despertou desde que a Fernanda 
esteve internada na UTI do Hospital Maice, e eu via muitas 
vezes a dificuldade das famílias que necessitavam trazer 

fraldas para os pacientes que permaneciam internados na 
UTI, com essa ação acredito que irá ajudar muito essas 
famílias, e eu fico feliz em poder fazer isso e mobilizar a 
comunidade em ajudar” comenta Jaqueline.

A equipe de atendimento do Espaço Daniela Tombini, 
onde atendem a todos os convidados com muita maestria. 
Parabéns.

49 - 998071448

Bate um friozinho no estômago, há um misto de empolgação 
com medo do que está por vir. Mas, com o tempo, cada uma 
das mudanças vai sendo assimilada.

Parabéns. E que Deus o ilumine sempre seus caminhos. 
Sinceras palavras de Edumar Junior e família.

Aos 15 anos, damos os primeiros passos para seguir nosso 
caminho por conta própria. Querendo acertar de primeira, 
mas é claro que muitos erros serão come�dos. E tudo bem, 
porque são eles que trazem os maiores aprendizados que vão 
mudar nossa vida por completo.

Tive a honra de elaborar e executar o cardápio a base de 
peixes do almoço em comemoração com amigos e familiares. 
Vale salientar que foram pescados pelo aniversariante.

Fazer 15 anos é se despedir da infância e começar a trilhar os 
passos da vida adulta. As responsabilidades já começam a 
bater à porta e as emoções estão à flor da pele. É o momento 
de abraçar novas experiências e desafios.

O�avio...



Qual vinho combina com churras-
co?

Quando o assunto é harmonização 
entre vinho e churrasco, é importan-
te considerar alguns aspectos como 
o �po de carne, os temperos u�liza-
dos e o método de preparo. 

Em geral, �ntos com acidez e taninos 
presentes são indicados para acom-
panhar as carnes vermelhas, uma 
vez que a proteína do alimento ajuda 
a amaciar os taninos. Já para carnes 
brancas ou de porco (frango e lingui-
ça, por exemplo), uma ó�ma pedida 
para acompanhar são rótulos bran-
cos, rosés ou espumantes. Na dúvi-
da, siga as seguintes orientações: 

 vinhos de médio corpo e acidez pro-
nunciada;

Carnes vermelhas rígidas e gorduro-
sas: 

Espumantes brut, vinho branco 
jovem, rosé e �ntos leves. Se o pre-
paro levar molho barbecue, rótulos 
syrah ou montepulciano;

Carnes vermelhas macias e gordu-
rosas:

vinhos encorpados e com taninos 
marcantes.

Outro ponto importante são os tem-
peros. Ao u�lizar pimentas, é impor-
tante combinar a carne com um 
vinho menos alcoólico. Isso porque a 
pimenta e o sal reforçam o álcool da 
bebida, criando uma sensação desa-
gradável no paladar.

No caso de carnes temperadas com 
especiarias, vale a pena comprar um 
vinho de perfil também especiado e 
com passagem por madeira.

Carnes de porco ou frango: 

1. Picanha

 A picanha é uma das carnes mais 
apreciadas em churrascos, e seu 
sabor suculento e intenso casa per-
feitamente com vinhos. Para com-
plementar a gordura e realçar o 
sabor desse corte, opte por �ntos 
com taninos acentuados, já que a 
proteína ajuda a amaciá-los. 

2. Entrecôte

3. T-bone

O tomahawk é um corte que leva 
parte da costela bovina e o bife 
ancho. Por ser uma carne mais gor-
durosa, rótulos de acidez pronuncia-
da são mais indicados. Boas opções 
são vinhos italianos, como um Chian-
�, Nero D'Avola ou cabernet sauvig-
non.

4. Tomahawk

O entrecôte, conhecido também 
como contrafilé, é uma carne macia, 
suculenta e que possui pouca gordu-
ra. O ideal é harmonizá-la com rótu-
los de médio corpo ou encorpados, 
que tenham passagem por madeira 
e boa acidez, como os blends �ntos, 

exemplares da uva tannat ou um 
vinho malbec.

O T-bone é um corte nobre que leva 
esse nome em vista do osso em for-
mato de T que atravessa a carne. 
Trata-se de uma grande bisteca 
macia, saborosa e suculenta. Na 
hora de escolher o vinho que vai 
acompanhá-lo, aposte em rótulos 
com notas defumadas ou de especia-
rias, mas que tenham acidez pronun-
ciada, como um syrah, um cabernet 
sauvignon ou um pinotage.

Tintos de corpo médio a alto das 
uvas cabernet sauvignon, syrah, 
tannat e bobal são ó�mas opções.

5. Tendência: preparos vegetaria-
nos

Se você é ou conhece alguém vege-
tariano que vai par�cipar do próximo 
churrasco, não se preocupe! É possí-
vel criar ó�mas harmonizações com 
legumes na grelha supersaborosos, 
como cogumelos, pimentão, berinje-
la, palmito pupunha, além de, claro, 
um queijo coalho no espeto. 

No caso do churrasco com legumes 
grelhados, os vegetais podem ser 
acompanhados por vinhos brancos 
leves e frescos, como um sauvignon 
blanc, um chardonnay jovem ou 
�ntos leves, como um pinot noir. 
Esses vinhos possuem acidez e notas 
frutadas que contrapõem a doçura 
natural dos legumes e trazem equilí-
brio ao paladar. (Fonte:Divvino Blog)

5 harmonizações de churrasco e vinho para experimentar  
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" Chapecó usa drone para ações de combate à Dengue”.

No bole�m divulgado nesta segunda-

feira (19) foram registrados 06 novos 

focos do mosquito Aedes aegyp� em 

relação à semana passada. 

NÚMEROS

Cuidado especial no armazenamento 

e des�nação do lixo, mantendo-o em 

recipiente fechado e disponibilizan-

do-o para recolhimento pela Limpeza 

Urbana na frequência usual; jamais 

descarte o lixo ou qualquer outro 

material que possa acumular água no 

quintal de casa, no quintal de vizi-

nhos, na rua ou em lotes vagos; man-

tenha a caixa d'agua sempre limpa e 

totalmente tampada. 

Além disso, mantenha as calhas livres 

de entupimentos para evitar represa-

mento de água; elimine os pra�nhos 

de vasos de plantas; caso não seja 

possível mantenha-os limpos e esco-

vados pelo menos três vezes ao dia; 

ao trocar os pneus, deixe os velhos na 

borracharia, para que o des�no 

adequado seja dado a eles.

DICAS IMPORTANTES

No total são 400 focos no ano. Em 

2024 foram registrados 36 casos da 

doença, entre os 656 que foram tes-

tados. Destes 461 deram nega�vo e 

159 estão aguardando o resultado.

SINTOMAS DA DENGUE SÃO:

Febre alta (39 a 40°C), Dor de cabeça, 

Fraqueza, Dores no corpo e nas ar�-

culações, Dor retro orbitária / olhos, 

Manchas pelo corpo (presentes em 

50% dos casos), Perda do ape�te, 

Náuseas e vômitos. 

UM DRONE AGRÍCOLA 

Informa que o larvicida u�lizado é 

aprovado pela Organização Mundial 

de Saúde e não oferece qualquer �po 

de risco à saúde humana ou de ani-

mais incluindo abelhas e outros poli-

nizadores. 

DENGUE  

Além dias visitas domiciliares, pales-

tras, orientações e conversas com os 

moradores no dia a dia realizadas 

pelos Agentes de Combate as Ende-

mias, um reforço está sendo u�lizado 

nas ações. 

O calor e a chuva dos úl�mos dias têm 

acendido um alerta nas equipes de 

saúde de Chapecó. Isso porque esse é 

cenário ideal para a proliferação dos 

focos do mosquito Aedes Aegyp�, 

transmissor da dengue. 

É a nova arma de Chapecó contra o 

mosquito Aedes aegyp�, transmissor 

da dengue. A Secretaria de Saúde de 

Chapecó fez ontem uma aplicação 

aérea de biolarvicida para combater 

o mosquito, no bairro pinheirinho. 

A VIGILÂNCIA AMBIENTAL

 

É a u�lização de um drone para fiscali-

zar os locais de di�cil acesso, iden�fi-

car piscinas sem tratamento, caixas 

de água sem tampa ou lajes com água 

parada.

De acordo com o secretário de Saúde, 

Jader Danielli, essa é uma novidade 

que está sendo contratada para bus-

car uma ação mais efe�va na aplica-

ção. O bairro Pinheirinho foi escolhi-

do pois é um dos que tem maior 

número de focos.

O produto age em recipientes que 

contenham água parada e especifica-

mente sobre larvas dos mosquitos da 

dengue, pernilongo comum e borra-

chudos.

 Permanece a�vo no ambiente por 30 

dias. Durante a aplicação os morado-

res devem evitar ficar diretamente 

expostos ao produto que está sendo 

aplicado e não deixar alimentos ou 

bebidas expostos. Após a aplicação 

lavar frutas e verduras antes de con-

sumi-las.

O SECRETÁRIO DE SAÚDE, JADER 

DANIELLI

Destacou que Chapecó tem uma equi-

pe composta de 89 ACE, que é prepa-

rada e que atua diariamente nas 

ações de combate, com visitas domi-

ciliares, palestras e mu�rões, visando 

orientar a população e evitar a proli-

feração da doença. 

Nossas equipes trabalham diaria-

mente para informar os chapecoen-

ses e ações como essa do drone, são 

para reforçar ainda mais o trabalho 

realizado, comentou.



Integrantes do Governo de Santa 
Catarina foram convidados, nesta 
semana, para uma série de visitas a 
diversas empresas de Caçador que 
são destaque na economia catarinen-
se e do Brasil, além da Universidade 
Alto Vale do Rio do Peixe (UNIARP) e 
Hospital Maice.

Os representantes apresentaram em 
detalhes dados econômicos de Caça-
dor para os presentes. O obje�vo foi 
promover uma aproximação entre o 
setor produ�vo da cidade e o Gover-
no do Estado, para facilitar o atendi-
mento das demandas e incen�var o 
desenvolvimento. econômico e soci-
al.

Uma das programações foi uma reu-
nião, dia 21 de fevereiro, promovida 
pela Associação Empresarial de Caça-
dor (ACIC), junto com a Federação das 
Indústrias do Estado de Santa Catari-
na (FIESC). 

Sheila Meirelles, presidente do Ins�-
tuto do Meio Ambiente de Santa Cata-
rina (IMA), Marcelo Fe�, secretário 
Estadual de Ciência, Tecnologia e 
Inovação, João Paulo Kleinübing pre-
sidente do Banco Regional de Desen-
volvimento do Extremo Sul (BRDE) e 
Daniel Mo�a Fernandes, Gerente da 
Agência Regional Celesc Videira, 
representando Tarcísio Rosa, presi-
dente da CELESC.

Os dados foram apresentados por 
José Tombini, presidente da ACIC. 

Os convidados do Governo foram: 

Também par�ciparam do evento, 
Henrique Basso, diretor da FACISC, 
Leonir Tesser, vice-presidente regio-
nal Centro-norte da FIESC.

Prefeito de Caçador Alencar Mendes, 
fazendo uso da palavra.

Para Marcelo Fe�, secretário Estadu-
al de Ciência, Tecnologia e Inovação, 
foi muito interessante e produ�vo 
conversar com empreendedores e 
conhecer “in loco” grandes indústrias 
catarinenses que são referência no 
Brasil e no mundo devido a qualidade 
de seus produtos e o inves�mento em 
tecnologia e inovação. 

Índice de  

Economia

Empresários convidam integrantes do Governo de SC 
para conhecerem o potencial econômico de Caçador



Esta aproximação do Governo de 
Santa Catarina com o setor produ�vo 
nos ajuda a compreender as deman-
das para estabelecer polí�cas públi-
cas que es�mulem um novo ciclo de 
desenvolvimento econômico e social. 

“O Estado tem na indústria o seu gran-
de vetor de desenvolvimento e a ino-
vação é o motor do processo de neo-
industrialização.

Como diz o governador Jorginho Mel-
lo: Santa Catarina tem pressa”, desta-
cou.

Para Gilberto Seleme, presidente em 
exercício da FIESC, a sinergia entre o 
setor produ�vo e o Governo é essen-
cial. 

“Caçador é uma cidade com uma 
grande força empreendedora, com 
diversas ações em prol do desenvolvi-
mento. Temos aqui inicia�vas pionei-
ras em diversas áreas. 

A tecnologia e a inovação estão den-
tro das empresas, por isso é impor-
tante estar próximo do Governo e 
apresentar as demandas. As soluções 
precisam ser construídas em conjun-
to”, afirmou. (Fonte: sc.gov.br)

Sheila Meirelles -Presidente do Ins�-
tuto do Meio Ambiente de SC - IMA

Presidente do BRDE – João Paulo 
Kleinübing explanando ações da 
ins�tuição.

Daniel Mo�a Fernandes, Gerente da 
Agência Regional Celesc Videira, 
representando Tarcísio Rosa, presi-
dente da Celesc.

Diretoria da Adami SA  recepcionou 
os integrantes do governo.

 Visita da comi�va e convidados na 
empresa Dainela Tombini.

Visitantes do governo na empresa 
TEMASA  - Solid  Wood furniture

Comi�va governamental conhecendo 
a Guararapes

Secretários de Estado e convidados 
com o Presidente da ACIC na empresa 
Daniela Tombini.

Icinio dos trabalhos da missão do 
governo estadual  iniciou na UNIARP
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RelembrandoRelembrando

Rua Jose Boitex
Rua Carlos Sperança

Caçador SC, Santelmo ao Fundo Ginásio 
Aurora

Casa Eduardo Bento E Maria Bortolon , Rua 
Carlos Sperança C/ Nereu Ramos 

Largo Santelmo com o Chafariz

 Moinho Brecianini no Leito do Rio Do Peixe, 
Centro de Caçador -SC.



Hoje, após 54 anos...

Es�veram reunidas, no dia 24 de 
fevereiro as normalistas formandas 
de 1969 em uma confraternização 
onde estava estampada no rosto de 
cada uma a felicidade em poder par�-
cipar do encontro, e se diga com o 
coração acelerado em relembrar os 
momentos dignificantes que outrora 
�veram e agora viver estas novas 
emoções. Salientando que nem todas 
puderam comparecer ao evento.

Veja alguns registros do evento.

Confira todas 
as entrevistas 
na íntegra no 

site:
 abonline.com.

br 



O Sim de Gabriele Basso e 
Romulo Prigol



O Casamento de...

Acompanhe alguns registros de 
Marcel Kriegl

A cerimônia religiosa aconteceu na 
Igreja Matriz São Pedro e após os 
convidados foram recepcionados em 
alto es�lo na Casa Nuvole.

Gabriele, ela filha de Jociane Schmitz 
Basso Hen�que Basso, Romulo, ele 
filho de Angela e Ciro José Prigol 
receberam na cidade de Gramado 
com muito glamour e requinte 
familiares e convidados para a sua 
cerimônia nupcial.



Quem não e visto
Não  é lembrado

revistafeelingcdr@hotmail.com
(49) 99807 1448(49) 99807 1448

revistafeelingcdr@hotmail.com
(49) 99807 1448

revistafeelingcdr@hotmail.com
(49) 99807 1448

revistafeelingcdr@hotmail.com

Quem não e visto
Não  é lembrado



Dra Cleonice - CRM 4914

Saúde
Dra Cleonice - CRM 4914

Saúde

Existem várias evidencias que o fator 
emocional é determinante em nossa 
saúde inclusive na ocorrência das 
doenças oncologicas. 

Hoje encontramos uma incidência de 
tenta�va de suicídio crescente entre 
os jovens, que estão pra�camente à 
deriva em um mar de incertezas, 
agressões e desgaste total dos valores 
familiares.

A importância de procurarmos ajuda 
e principalmente de reconhecermos 
esta necessidade, torna-se essencial 
para o início da cura.

Se pensarmos na depressão ela mani-
festa-se de várias maneiras e induz 
cada vez mais o isolamento do ser 
humano em um mundo escuro e desa-
fiador. 

Saio mais feliz e completa com algo 
que jamais pensava que me faltava eu 
e Deus.

E nossas reações são mediadas pelos 
neurotransmissores (os quais neces-
sitam dos nutrientes), que quando 
em desequilíbrio externam as mais 
variadas emoções boas ou ruins.

O intes�no é o filtro mais importante 
para termos saúde, inclusive saúde 
emocional, pois é nele que ocorre a 
absorção dos nutrientes que serão ou 
não absorvido e distribuídos a todo 
nosso organismo. 

Saindo de um re�ro maravilhoso, 

Rahihamin Vida, descubro que a vida 
não é celular, conforto, autossuficiên-
cia, independência, nem tampouco 
vaidade, a vida passa por parceria, 
valorizar os próximos e também os 
desconhecidos, estender a mão sem 
esperar retorno e amar e se entregar 
ao verdadeiro. 

Como é desafiador buscarmos ajuda, 
dividirmos emoções, segredos do 
nosso ín�mo, dependendo da perso-
nalidade de cada um as vezes tal a�-
tude fica muito distante, mas gostaria 
que todos soubessem que é liberta-
dor abrir o coração e deixar-se ser 
ajudado.

Na vida corrida que todos levam 
parar, mas�gar e digerir os alimentos 
é raridade daí para diante a saúde foi 
desprezada e deixado de lado pois 
quando nossos nutrientes são escas-
sos nosso sono deixa de ser repara-
dor, as patologias �sicas tornam-se 
frequentes e nossas emoções relega-
das a “quando posso cuido dela”. Se 
tentarmos falar da religiosidade aí 
piorou, pois, o tempo na maioria das 
vezes não permite o nosso espaço 
com Deus. 

Gra�dão A Deus.

Desejando a todos experiência igual, 
um abraço fraterno                                  

Emocional....sempre estar atento a ele

                

Rua Victor Meireles 

663 

Videira SC

 

49 991527673

Médica - CRM 4914

 Dra Cleonice dos 

Santos Mo�ecy



Filial: Av. Herbert Hadler, 435 | Fone (53) 4141.1419 | Pelotas, RS 
Rua Conselheiro Mafra, 708 |Fone (49) 3563.2517 |Caçador, SC |

Pratique a coleta seletiva.

A cidade e o planeta agradecem.

Ÿ Limpeza Urbana

Ÿ Coleta, Coleta Seletiva e Reciclagem

Ÿ Operação de Aterros Sanitários

Ÿ Recuperação de Áreas DegradadasŸ Implantação de Aterros Sanitários

Cidade limpa. Direito seu, dever de todos.



Deus está aqui nesse momento, 

sua presença é real em seu viver, 

entregue a sua vida e seus proble-

mas a Ele, fale com Deus e Ele vai 

te ajudar. – Noites traiçoeiras

Onde há ofensa que dói, que eu 

leve o perdão. Onde houver a 

discórdia, que eu leve a união e 

tua paz.

Algumas feridas não podem ser 

vistas, apenas sen�das. Assim 

como a presença de Deus, que não 

enxergamos, mas sen�mos a sua 

ação – curando, libertando, restau-

rando e renovando.

Amizade é ombro que acolhe; 

amizade é choro e alegria; amiza-

de é dizer a verdade, mesmo que 

nos faça sofrer.

Pelo nome de Jesus, que todos 

joelhos se dobrem no céu, na terra 

e nos infernos. – Pelo nome

Senhor. Protege a minha família. 

Meu lar. – Benção do lar

De que adianta colocarmos nossa 

felicidade em um bem material? A 

verdadeira felicidade não pode ser 

amassada, roubada por ladrões ou 

queimada pelo fogo. Só é autên�-

ca a felicidade que não é feita de 

bens materiais.

Quando estou triste e me pego a 

pensar, nas coisas da vida ele vem 

consolar, me traz a esperança de 

um dia melhor, e sigo o caminho 

sem desanimar. – Graças a Deus

Provar da tua presença é o que 

conforta minha alma Senhor. – Em 

Deus um milagre

Tento compreender, Senhor, mas 

Teu silêncio só aumenta a minha 

dor. Não ligue se eu chorar, é meu 

jeito humano e frágil de rezar. – 

Creio no Deus do impossível

Guardar mágoas nos mantêm pre-

sos a um sen�mento ruim que só 

nos puxa para baixo.

Quando nos tornamos mais com-

preensivos com nossas próprias 

fragilidades, passamos a ser mais 

tolerantes com os erros dos 

outros.

Sejam quais forem seus proble-

mas, fale com Deus, ele vai ajudar 

você. Depois da dor vem sempre a 

alegria, fale com Deus, ele não o 

deixará sofrer. – Noites traiçoeiras

Ter paciência também implica 

reconhecer que somos frágeis, e 

que por mais que queiramos, não 

conseguiremos chegar àquilo que 

queremos ser, pois a natureza 

humana decaída é o limite dos 

filhos de Deus.

Perdoar não é só sen�mento, não 

é apenas uma questão emocional, 

mas questão de decisão, de vonta-

de. Perdoar é libertação, mas não 

é mágico, é vontade e muita deci-

são. O perdão é grada�vo.

Amizade é dizer a verdade, mesmo 

que nos faça sofrer.

Amizade é par�lha constante, 

amizade é abraço na dor, amizade 

é dar as mãos, é dar amor. Quase 

sempre é provada na dor e na 

sinceridade.

Toca-me Jesus, e me envie Teu 

espírito de luz. Toca-me Senhor, e 

renova minha vida em Teu amor. – 

No poder da tua cruz

Para mim o vento que assovia é 

noturna melodia, mas o pobre 

meu irmão ouve o vento angus�a-

do, pois o vento, esse malvado, lhe 

desmancha o barracão. – Balada 

da caridade

Amizade, que nasce em Deus é pra 

eternidade. – Dom valioso

Entregue a sua vida nas mãos de 

Deus. Ele vai fazer por você, mara-

vilhas você vai ver. – Entregue a 

sua vida nas mãos de Deus

Ó, Senhor, dai-nos a benção e do 

mal que nos seduz aos meus pais e 

a mim guardai. – Lenta e calma 

sobre a terra

Para mim a chuva no telhado é 

can�ga de ninar, mas o pobre meu 

Irmão, para ele a chuva fria, vai 

entrando em seu barraco e faz 

lama pelo chão. – Balada da cari-

dade

 Nos proporcionam ó�mas reflexões sobre a vida; principalmente sobre amizade, 

paciência, perdão, compreensão, e mais. Veja!



Em um marke�ng de verão, da marca 

de calçados Havaianas, a empresa 

projetou uma homenagem ao Rio e 

ao Brasil

Chinelos do Cristo

 Ordem das Artes e das Letras

A apresentadora Ana Hickmann esta 

mesmo tentando superar o trágico 

episódio vivido de agressão de seu ex-

marido. 

Dias atrás  a modelo e empresária 

postou uma foto para dar um 'spoiler' 

sobre sua coleção de óculos de sol, o 

que serviu para aumentar a tempera-

tura nas redes sociais. Na legenda: 

“Meus desejos da semana: amor, 

felicidade, força e energia!!! #alegria 

#amor #vida #futuro #anahickman-

neyewear”. 

Homenagem ao magistral 

Juarez

Ana Hickmann  - Foto: Divulgação

O Ins�tuto Internacional Juarez 

Machado, em Joinville, que neste ano 

de 2024, completa 10 anos de a�vida-

des. 

Criada em 1957, já dis�nguiu nomes 

como Akira Kurosawa, Bob Dylan, T.S. 

Eliot, Sean Connery. Juarez Machado, 

um dos poucos brasileiros a ser laure-

ado, manteve durante mais de três 

décadas seu ateliê em Paris, par�ci-

pando a�vamente do movimento 

cultural nas comunidades france-

sas.(Fotos by: Nivaldo Narã)

Custos da morte

Velório mais simples passou de R$ 

299,85 para R$ 1.443,74; família com 

renda de até 3 salários não paga. 

Hoje, os preços mais baixos para 

sepultar um ente querido vão de R$ 

3.250 a R$ 4.613, a depender da 

empresa que oferece o serviço. Antes 

da concessão, era possível pagar R$ 

289,35, segundo dados do Sindicato 

dos Servidores Municipais de São 

Paulo, com os seguintes serviços 

inclusos: caixão, carro para enterro, 

carro para remoção, enfeite floral, 

véu, velas, taxa de sepultamento e 

fundo impermeável.

Foi recentemente palco da entrega da 

condecoração da Ordem das Artes e 

das Letras, ao grande ar�sta Juarez 

Machado, em cerimônia com amigos, 

familiares, autoridades civis, impren-

sa e admiradores. No merecido reco-

nhecimento pelo Ministério da Cultu-

ra da França pelos seus anos de atua-

ção na área das artes. 

Em São Paulo, após a decisão do 

prefeito Ricardo Nunes, na concessão 

no ano passado, da gestão de 

cemitérios à inicia�va privada, os 

sepultamentos na cidade sobem mais 

de 400% para quem não tem direito a 

gratuidade. 

O cônsul Geral da França em São Pau-

lo, Yves Teyssier d'Orfeuil, esteve em 

Joinville para cerimônia de homena-

gem e condecoração da Ordre des 

Arts et des Le�res, a Juarez Machado. 

A maior honraria concedida pelo 

Ministério da Cultura da França. 

Entrega da condecoração da Ordem 

das Artes e das Letras, ao grande 

ar�sta Juarez Machado

FMomentos de muita emoção do 

Juarez e presentes na homenagem

Na França

A cidade de Saint Ouen, que será 

neste ano de 2024, base da delegação 

brasileira nas Olimpíadas de Paris. Em 

março, vai homenagear o jogador 

Sócrates, craque da seleção brasilei-

ra. Além de ba�zar uma rua com seu 

nome, ele também será lembrado em 

um banner de 1.000 metros quadra-

dos a ser instalado em um dos prédios 

da cidade assinado por RafaMon.

Brilhando

Nivaldo Narã     nivaldonara@colunista.com.br



 Que através da tecnologia de com-

putação gráfica (CGI), o Cristo Reden-

tor, monumento turís�co do Rio de 

Janeiro, foi calçado com os famosos 

chinelos da marca. Ganhando 

milhões de visualizações nas redes 

sociais. A tecnologia do CGI foi 

desenvolvida pela Alterlabs, hub 

especializado em projetos especiais 

da Altermark.

Voando 

Em 2023 Arthur Lira, presidente da 

Câmara foi o campeão no uso dos 

ja�nhos da FAB, 135 vezes sendo 35 

delas rumo a Maceió, sua cidade 

natal. Em segundo, Valdez Góes, 

�tular da Integração e Desenvolvi-

mento Regional, com 99 voos. Rodri-

go Pacheco, presidente do Senado, 

aparece em seguida, com 97 decola-

gens e Belo Horizonte foi o des�no 

em 22 ocasiões. Flávio Dino 94 e Fer-

nando Haddad 93 na sequência.

Nudez de Princesa

A revista Playboy alemã conseguiu 

algo considerado inédito em sua 

publicação. Trazendo nua, na capa da 

edição de fevereiro/ março de 2024, 

a primeira descendente de um rei. 

Xenia Florence Gabriela Sophie Iris. 

Princesa da Saxônia, tataraneta do 

úl�mo rei da Alemanha Frederico 

Augusto III. 

 Além de princesa, Xenia também é 

cantora, atriz, escritora, colunista, 

tem 37 anos e par�cipou de reality-

shows, como Die Burg. Em entrevista 

à revista ela diz: “Na verdade, como 

princesa, luto contra os preconceitos 

o dia todo. Na entrevista que acom-

panha a publicação, a socialite disse: 

que queria mostrar através de suas 

fotos que “toda mulher é linda do 

jeito que é”. Você não precisa se con-

formar com as tendências ou fazer 

uma cirurgia no corpo só para agra-

dar alguém”, disse ela à revista. “Te-

nho estrias e tenho orgulho de mos-

trá-las”.

Princesa Xênia da Saxônia posa para 

Playboy - Reprodução/Instagram

Circulando por Santa Catarina, nos 

eventos catarinenses encontramos 

personagens importantes, pessoas 

notáveis, que fazem o sucesso dos 

agitos,  por onde passam.

Circulando

Cris�ane Dilda e Le�cia Donin - Foto: 

Guma Miranda

Eluize Mendes, Ida Agazzi e Maria 

Ondina Garcia Foto: Divulgação

Márcia Deischl, Ti� Loureiro, Deise 

Cristofoli, Luciana Cofferri e Rita 

Veiga - Foto: Caroline Dona�lla

O chefe do Gabinete de Segurança 

Presidencial, responsável pela prote-

ção de Lula, general Marcos Amaro 

esta providenciando uma série de 

mudanças na segurança do chefe do 

Governo. Todas as janelas do Planal-

to serão blindadas e o sistema de 

acesso de visitantes ganhará equipa-

mentos de raio-x na parte exterior do 

Palácio. A medida deverá evitar que 

pessoas armadas entrem nas depen-

dências do palácio. 

Garanhão brasileiro

Medidas atrasadas

Gabriella Gaspar entrou com ação na 

Vara da Família do Foro Cível de São 

Paulo, com um pedido de teste de 

paternidade contra o jogador Ney-

mar. 

Ela é uma mulher húngara e trabalha 

como estoquista em Budapeste. 

Gabriella afirma que Neymar é pai de 

sua filha Jazmin Zoé, de 9 anos. Eles 

teriam se conhecido em Santa Cruz 

de La Sierra, quando a seleção brasi-

leira estava por lá para um amistoso 

e ela �nha ido à excursão. 

O relacionamento foi rápido – e ela 

diz que engravidou. Gabriella esta 

pedindo uma pensão de R$ 160 mil 

mensais.
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O carnaval chegou ao Brasil em mea-
dos do século XVII, sob influência das 
festas carnavalescas que aconteciam 
na Europa.  

«

Em alguns países, como a França, o 
carnaval acontecia em forma de desfi-
les urbanos, ou seja, os carnavalescos 
usavam máscaras e fantasias e saíam 
pelas ruas comemorando.

Certos personagens têm origem euro-
peia, mas mesmo assim foram incor-
porados ao carnaval brasileiro como, 
por exemplo, rei momo, pierrô, 
colombina. 

A par�r desse período, os primeiros 
blocos carnavalescos, cordões e os 
famosos cortejos de automóveis (cor-
sos) foram criados, mas só se popula-
rizaram no começo do século XX. As 
pessoas decoravam seus carros, fan-
tasiavam-se e, em grupos, desfilavam 
pelas ruas das cidades, dando origem 
assim aos carros alegóricos. 

O carnaval tornou-se mais popular no 
decorrer do século XX e teve um cres-
cimento considerável que ocorreu 
devido às marchinhas carnavalescas 
(músicas que faziam o carnaval ficar 
mais animado).

A primeira escola de samba foi criada 
no dia 12 de agosto de 1928, no Rio de 
Janeiro, e chamava-se “Deixa Falar”, 
anos depois seu nome foi modificado 
para Estácio de Sá. Com isso, nas cida-
des do Rio de Janeiro e de São Paulo 

foram surgindo novas escolas de sam-
ba.

 Organizaram-se em Ligas de Escolas 
de Samba e iniciaram os primeiros 
campeonatos para escolher qual esco-
la era a mais bonita e a mais animada. 
A região nordeste permaneceu com 
as tradições originais do carnaval de 
rua, como Recife e Olinda. Já na Bahia 
o carnaval fugiu da tradição, conta 
com trios elétricos, embalados por 
músicas dançantes, em especial o 
axé.»

No Rio de Janeiro

No mês de dezembro a cidade já se 
agita com os denominados “ensaios 
de rua” e a mais nova criação: “ensai-
os técnicos”, que levam milhares de 
pessoas ao Sambódromo todo final 
de semana. Os desfiles oficiais são 
realizados durante a data oficial do 
carnaval.

O carnaval paulista é similar ao carna-
val carioca. Acontece um grande des-
file das escolas de samba da cidade. O 
desfile ocorre em uma passarela 
projetada por Oscar Niemeyer.

Há o desfile do Grupo Especial e do 
Grupo de Acesso, que acontecem na 
sexta-feira e no sábado, para não 
haver concorrência com o desfile do 
Rio de Janeiro.(Fonte: Brasil Escola)

Na Bahia

A folia carnavalesca carioca começa 
antes dos dias oficiais do carnaval. Já 
no mês de setembro começam os 
ensaios nas quadras das diversas 
escolas de samba da cidade.

Milhares de pessoas saem pelas ruas 
de Olinda e Recife, a maioria fantasia-
da e ao som do frevo (ritmo marcante 
do Estado). O carnaval de Pernambu-
co conta com dezenas de bonecos 
gigantes, os foliões são extremamen-
te animados. Uma das grandes atra-
ções é o bloco carnavalesco “Galo da 

Madrugada”.

O carnaval baiano é, sem dúvida, um 
dos mais calorosos e animados do 
Brasil e do mundo. Em especial na 
cidade de Salvador, onde se localiza 
os três principais circuitos carnavales-
cos: Dodô, Osmar e Bata�nha.

No estado de São Paulo

Em Pernambuco

 

Por esses circuitos passam mais de 
150 blocos organizados, cerca de 2 
milhões de pessoas durante os dias 
de festa. Normalmente esses blocos 
se apresentam com os trios elétricos 
e com cantores famosos.

Carnaval no Brasil



Na CozinhaNa Cozinha
Com Alcir Bazzanella

Salmão Grelhado com Molho de Ervas

4 filés de salmão

1 colher de sopa de azeite de oliva

1 colher de sopa de cebolinha picada

Sal e pimenta-do-reino a gosto
1 colher de sopa de coentro picado

2 dentes de alho picados

Ingredientes:

Suco de 1 limão

1 colher de sopa de salsa picada

Modo de Preparo
:
Tempere os filés de salmão com suco de limão, alho, azeite 
de oliva, sal e pimenta-do-reino.

Deixe marinar por cerca de 30 minutos na geladeira.
Em uma frigideira ou grelha quente, grelhe os filés de 
salmão por cerca de 3-4 minutos de cada lado ou até que 
estejam dourados e cozidos por dentro.

Enquanto o salmão grelha, prepare o molho de ervas. Em 
uma �gela, misture o coentro, a salsa e a cebolinha picados. 
Tempere com um pouco de sal e pimenta-do-reino, e 
adicione um fio de azeite de oliva.

Sirva o salmão grelhado com o molho de ervas por cima e 
uma guarnição de legumes ou salada. 

Dica de harmonização: Para harmonizar com o salmão 
grelhado com molho de ervas, a dica é um vinho branco 
fresco e leve, como um Sauvignon Blanc ou um 
Chardonnay. 

Se preferir uma opção sem álcool, experimente uma água 
com gás e limão siciliano para realçar o sabor do peixe.

(49) 3563 0595

(49) 99985 1474

Rua 25 de Março, 343 - Centro
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 É uma organização secular aberta a 
todos sem dis�nção de raça, cor, 
credo, religião, sexo ou preferência 
polí�ca. Existem 34.282 clubes 
membros em todo o mundo. 1,2 
milhão de rotarianos se associaram a 
esses clubes. 

Os rotarianos geralmente se reúnem 
uma vez por semana para tomar café 
da manhã, almoçar ou jantar para 
colocar em prá�ca seus primeiros 
princípios orientadores de desenvol-
ver amizades como uma oportunida-
de de servir.

“É responsabilidade de todos os rota-
rianos”, afirma seu manual de proce-
dimento, par�cipar a�vamente 
como indivíduos, fora de seus clubes, 
em tantos grupos e organizações 
legalmente cons�tuídos quanto 
possível, não apenas em palavras, 
mas também por meio de dedicação 
exemplar, a dignidade de todos os 

seres humanos e o consequente 
respeito pelos direitos humanos do 
indivíduo.

 O lema principal dos rotarianos é 
“Servir Além de Si Mesmo” e seu 
lema secundário é “Quem Melhor 
Serve “.

Sempre em 23 de fevereiro é come-
morada a data do Rotary Internacio-
nal, este uma organização internaci-
onal de serviços cujo propósito claro 
de direitos humanos é reunir líderes 
empresariais e profissionais para 
oferecer serviços humanitários, 
incen�var altos padrões é�cos em 
todas as profissões e promover a boa 
vontade e a paz em todo o mundo.

No Brasil temos 52.148 Rotarianos, 
2.305 Clubes, 38 Distritos, 626 Rota-
ract Clubs, 689 Interact Clubs e 9.447 
Rotarianas. A ver�ginosa expansão 
da filosofia rotária, entusiasmando 
esta imensa legião de voluntários 
pelo mundo, todos eles irmanados 
no ideal de servir, é a maior prova do 
acerto de Paul Harris ao fundar esta 
maravilhosa organização.

Vale dizer eu o Rotary é a maior e 
mais respeitável organização não 
governamental da humanidade, 
sendo um clube de profissionais, que 
congrega líderes das comunidades 
em que vivem ou atuam, fomentan-
do um elevado padrão de é�ca aju-
dando a estabelecer a paz e a boa 
vontade no mundo, e que prestam 
serviços voluntários não remunera-
dos em favor da sociedade como um 
todo ou beneficiando em casos 
específicos, pessoas necessitadas ou 
en�dades que atuam também em 
favor de desamparados.

Fundado por Paul Harris, em Chicago 
USA, em 23/02/1905, tem hoje 
representação em 207 países, estan-
do o Rotary dividido em 532 Distri-

tos, nos quais se aglu�nam a apreciá-
vel marca de 33.054 Clubes, congre-
gando 1.228.910 sócios.

O Rotary é membro permanente das 
NAÇÕES UNIDAS.

A “ONU”, como é conhecida, é uma 
en�dade internacional de caráter 
polí�co, uma Assembléia Internacio-
nal de países, e só tem três membros 
que não são países, mas que, pela 
sua importância, têm assento naque-
la Assembléia: a CRUZ VERMELHA, o 
VATICANO e o ROTARY. (Fonte: UFGNet, Sole-

is/www.rotarybrasil.com.brrotarychampagnat.vilabol.uol.com.br)

Na fundação desta importante orga-
nização, em 10/12/1948, mais de 
40% das pessoas envolvidas na sua 
fundação, eram rotarianos. 

Dia Nacional do Rotary



Entregou, na noite dessa terça-feira, 
20, uma moção de aplauso aos solda-
dos André Camargo Mar�ns e Samira 
Mizegenski Casagrande, da Polícia 
Militar, que salvaram a vida de um 
bebê recém-nascido.

Caçador registra queda nos 
índices de furtos e roubos em 
2023

Foi uma honra par�cipar com meu cão 
Kumá que representou uma foto ver-
dadeira do passado, na qual aparecem 
além das pessoas, um cão de pelagem 
parecida e dois cavalos que também 
par�ciparam da encenação de ontem, 
trazidos pelos amigos  Edson Valca-
renghi e Erivelto Aba� Gra�dão à 
todos.

Atores voluntários prontos...

Avaí Kindermann - elenco 
para temporada 2024

No ano passado, a PM atendeu um 
total de 11.566 ocorrências no municí-
pio e 61.924 ligações na Central de 
Emergência 190.

A cidade de Caçador teve uma redu-
ção expressiva nos crimes de furtos e 
roubos no ano de 2023, segundo 
dados da Polícia Militar divulgados 
nesta sexta-feira, 26. De acordo com o 
levantamento, os furtos caíram 21,5% 
em comparação com 2022, e os rou-
bos diminuíram 38,3%.

Outra inicia�va que contribuiu para a 
ordem pública foi o programa Rede de 
Vizinhos, que conta com mais de 2 mil 
integrantes em Caçador distribuídos 

em mais de 25 grupos de WhatsApp. A 
rede permite a comunicação rápida e 
eficiente entre os moradores e a PM, 
facilitando a denúncia e o combate 
aos crimes. (Fonte: PM SC)

A PM também lavrou 430 Termos Cir-
cunstanciados no ano passado, sendo 
que 228 foram por posse de drogas. 
Outras 15 pessoas foram flagradas na 
posse de arma branca ou simulacro. Esta foto e a sua edição são de autoria 

do casal de fotógrafos amazonenses, 
recém morando em Caçador, Marian e 
John. (Fonte: Edison Porto) 

Para embarcar numa viagem ao passa-
do nos vagões da Locomo�va cente-
nário ao lado do Museu do Contesta-
do. Um evento organizado pela equi-
pe Secretaria de Cultura, Esporte e 
Lazer, como parte da cerimônia de 
inauguração de trechos do Parque 
Linear.

Além disso, foram registradas 505 
prisões em 2023, sendo 30 por tráfico 
de drogas, 12 por porte ou posse de 
arma de fogo, 95 por mandados de 
prisão e 5 por recaptura de foragidos 
ou evadidos.

A PM destacou o papel da educação 
na prevenção de crimes, citando os 
programas Proerd (Programa Educaci-
onal de Resistência às Drogas e à Vio-
lência), que formou mais de 1 mil alu-
nos em 2023, e o Estudante Cidadão, 
que foi implantado em duas escolas 
no ano passado.

O Time do Avaí Kindermann apresen-
tou oficialmente o elenco para a 
temporada 2024. A apresentação 
ocorreu em uma solenidade, no audi-
tório da Secretaria Municipal de Cul-

tura Esporte e Turismo, na noite desta 
quinta-feira, 1º. O primeiro compro-
misso das leoas é no dia 9 de fevereiro, 
pela Super Copa.

Além das atletas que defenderão as 
cores do Avaí Kindermann, também 
foi apresentada a comissão técnica 
que terá um trabalho importante na 
temporada.

De acordo com Edison Roberto de 
Souza, presidente do Avaí, foi eleito 
em 2022 com o obje�vo e compromis-
so em manter a história do Salezio 
Kindermann, que é uma história 
muito linda e deve ser enaltecida sem-
pre.
Para esta temporada, as expecta�vas 
são muito boas, uma vez que estamos 
mantendo a qualidade do futebol e 
sendo referência no país todo quando 
se fala em futebol feminino. (Fonte: Ass. Imp. 

Avaí Kindermann)

A Câmara de Vereadores de Caça-
dor...

Fatos e FotosFatos e Fotos



PROGRAMA 
ALCIR BAZZANELLA

Exibido para mais
de 9.000.000 de
Telespectadores

Youtube: 
Programa 
 Alcir Bazzanella

www.abonline.com.br
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